

Soirée Music-hall

En tournée, le spectacle du plus fameux Music-Hall de Province : L'Ange Bleu de Bordeaux

"C'est magnifique..."

La croisière fantastique

La revue "C'est magnifique" a été créée par la troupe Fantasmagic pour l'Ange Bleu de Bordeaux, le plus célèbre Music-Hall de Province. Elle y tient l'affiche depuis 3 ans et y est visible en permanence. En tournée, c'est **une revue à grand spectacle extraordinaire avec 4 décors, 150 costumes, 14 artistes et 20 tableaux uniques**, qui racontent l'histoire d'une croisière joyeusement délirante.

Ballets, girls, plumes, créatures superbes, décors envoûtants, illusions hallucinantes, comiques surréalistes, chansons entièrement en direct font pétiller cette revue qui a été désignée par la presse comme un des tout premier divertissement français des tournées de Music-hall !



Prologue : les mouettes

Arrivée sur le quai : drôles d'oiseaux

Méditerranée

L'irascible Gloria - Évasion

Soirée du capitaine - Charleston

Les recettes de Tatie Rika

Mini-récital à bord

Valses de Vienne en lumière noire

Objets volants... identifiés !

Arrivée dans les îles

Dario Moreno

Gros bazar avec l'équipage !

Grandes illusions

Femmes femmes femmes...

La magie de Montmartre
Le French Cancan de l'Ange Bleu
Violettes Impériales en folie

La Mireille
Joséphine plus vraie que nature
Final plumes : "C'est magnifique"



[En savoir plus sur l'Ange Bleu, la troupe, les revues ?](#)